REMISE DE DRAPEAU D'HONNEUR DE L'EUROPE A LA VILLE DE LOURDES

Le 1^{er} octobre 2016

MAISON DE L'EUROPE ET DU JUMELAGE

00000

Le discours de M. Hubert Landes, président de l'Etoile Bleue

Mme Sous Préfète d'Argelès Gazost

Mme Josette DURIEU membre parlementaire du Conseil de l'Europe Sénatrice

Mme Maire de LOURDES

Mmes et Mrs les représentants des Villes Partenaires

Mesdames Messieurs les élus

Mesdames Messieurs, chers amis,

C'est pour moi aujourd'hui, au nom de l'association, un grand honneur d'accueillir la cérémonie de remise du DRAPEAU D'HONNEUR DE L'EUROPE, remis à la ville de Lourdes en reconnaissance des actions menées qui ont contribuées à développer l'idéal européen .

C'est en 1990 qu'un Jumelage entre les villes de Lourdes et Czestochowa fut établi, depuis les municipalités n'ont cessé de soutenir l'Etoile Bleue pour développer des relations amicales entre les citoyens des deux cités.

Cette collaboration bilatérale s'étendit à d'autres villes d'Europe au travers de projets européens réunissant des jeunes mais aussi d'autres générations dans des actions d'échanges au sein d'établissements médicaux, éducatifs, culturels sportifstoujours sous le vocable AMITIE, SOLIDARITE, UNION.

L'Etoile Bleue qui reste aussi à l'écoute évènementielle dans le monde par son potentiel humanitaire, aide les plus démunis lors d'envois ciblés vers les points sensibles.

Je remercie toutes celles et ceux qui aujourd'hui témoignent par leur présence leur implication dans l'œuvre accomplie.

Je remercie Mme le Maire d'avoir soutenu ma démarche et qui a permis au jeune étudiant Hugo Le Clec'h de l'Ecole Supérieure de Commerce de Pau de me rejoindre pour candidater au Prix de l'Europe auprès de la Commission Européenne par le canal du numérique.

Ce dossier est à votre disposition si vous souhaitez le consulter, il apporte le témoignage des réalisations en 26 ans complété par l'exposition autour de cette salle.

Je remercie les délégations des villes qui nous ont rejoint aujourd'hui mais aussi qui nous ont confié des photos , dont je vous invite à découvrir le témoignage de leur attachement dans « le partage des cultures » mais aussi dans « l'illustration de la vision de l'Europe »

Je remercie les professeurs et leurs élèves qui nous accompagnent dans la réussite de cet évènement, lycée de l'Arrouza pour l'accueil, lycée collège Peyramale St. Joseph pour la réflexion des élèves sur la vision de l'Europe que je vous invite à consulter au travers de l'exposition et le lycée de Sarsan dont les élèves vont lire un extrait du discours de la Paix de Victor Hugo déjà visionnaire d'une Europe Fraternelle.

C'est avec beaucoup de fierté que la ville de Lourdes a été lauréate ce qui porte encore plus haut les limites de notre ambition en nous engageant à continuer à nous investir et essayer de porter aux jeunes et aux moins jeunes de nos villes un autre regard ,si possible un regard d'espoir vers d'autres européens dans le souci de contribuer à assurer la Paix et la fraternité entre les peuples.

Nous écoutons les jeunes qui nous communiquent ce message de paix.

Je vous remercie.

Le Président de l'Etoile Bleue Hubert LANDES